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Antrag zur Einrichtung eines „Runden Tisches Bauen“ 

 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Mettenborg, 

 

wir möchten Sie bitten, den nachfolgenden Antrag zur Einrichtung eines Runden Tisches 

Bauen zeitnah dem zuständigen Ausschuß zur Beratung und Beschlußfassung vorzulegen: 

 
Der Ausschuß beschließt, schnellstmöglich einen sog. Runden Tisch einzuberufen zur Verbesserung 

und Beschleunigung der Zusammenarbeit der Beteiligten am Baugenehmigungs- und 

Bauerstellungsprozess. 

 
Hintergrund: 

Im Rahmen intensiver Gespräche mit Planern, Architekten und Bauunternehmen dieser Stadt 

im Sommer dieses Jahres stellte sich heraus, dass es vermehrt und wiederkehrend zu 

Problemen bei und während der Durchführung von Genehmigungsprozessen kommt. Die 

daraus resultierenden Wartezeiten im Genehmigungsprozess führen zu Verlangsamungen bei 

der Erstellung von dringend benötigtem Wohnraum. Gleichzeitig wurde seitens der o. g. 

Personengruppe aber auch Verständnis geäußert für die Probleme der Verwaltung in der 

täglichen Praxis, vor allem vor dem Hintergrund der knappen Personalausstattung in den 

Fachabteilungen. 

 

Aufgabe der Politik muss es aus unserer Sicht sein, hier zum einen die Funktion der 

Moderation, zum anderen aber auch die Funktion der Zielfestlegung der zukünftigen 

Bauentwicklung in dieser Stadt zu übernehmen. Die Bereitstellung der dazu notwendigen 

Personalressourcen liegt ebenfalls im Verantwortungsbereich der Kommunalpolitik. Getragen 

durch einen breiten politischen Konsens möchten wir zu Lösung des aktuell drängendsten 

 

 

 

 

 

 

 

An den 

Bürgermeister der Stadt Rheda-Wiedenbrück 

Herrn Theo Mettenborg 

Rathausplatz 13 
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Problems in Rheda-Wiedenbrück beitragen, indem wir die Akteure zusammenführen und bei 

der gemeinsamen Erarbeitung von Lösungskonzepten die notwendigen politischen 

Rahmenbedingungen schaffen. 

 

Der Start der Auftaktveranstaltung sollte spätestens im Januar 2021 liegen, gerne auch noch 

vor den Weihnachtsferien 2020. 

 

move-Fraktion im Rat der Stadt Rheda-Wiedenbrück     

 

 
Mario Brinkhaus 


